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Entrevista / Hugo Eric Flores (Diputado de Morena) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- 

“Cuando pasamos al expediente del diputado Cuauhtémoc 

Blanco Bravo, el diputado Germán Martínez solicita que de una 

vez se admita el asunto, no era posible hacer esto porque era la 

primera vez que tres diputados, incluyéndolo a él, conocen de 

manera física el expediente, entonces sencillamente lo que se 

votó fue esta ocurrencia del diputado Germán Martínez, en ese 

mismo momento, sin conocer el expediente, no admitirlo todavía 

para darle curso legal. Una vez que se conozca por parte de ellos, 

va a volver a sesionar la Sección Instructora y a partir de ahí, 

ahora sí se iniciará, pero no hubo tal desechamiento como se 

manejó, desafortunadamente”.  
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